

## **Protokolleintrag vom 09.03.2005**

**2003/74**

**Postulat von Roger Liebi (SVP) und Markus Schwyn (SVP) vom 5.3.2003:  
Rotlicht- und Drogenmilieu, Bekämpfung der Verlagerung**

Roger Liebi (SVP) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nrn. 1193/2003 sowie 3433 und 3484/2004).

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Vorsteherin des Polizeidepartementes namens des Stadtrates bereit das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Balthasar Glättli (Grüne) begründet seinen namens der Grüne/AL-Fraktion am 14. Mai 2003 gestellten Ablehnungsantrag (vergleiche Protokoll-Nr. 1463/2003).

Prof. Dr. Kurt Maeder (CVP) beantragt den Text wie folgt zu ändern:

... Drogenmilieu, im Stadtkreis 3 und in anderen Stadtkreisen ansiedeln.

Roger Liebi (SVP) stimmt dem Antrag zu.

Das Postulat wird mit 58 gegen 58 Stimmen und Stichentscheid des Ratspräsidenten dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen unter folgender geänderter Fassung:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, mit welchen Massnahmen verhindert werden kann, dass sich das, aufgrund der besonderen Bekämpfung der Kriminalität aus den Stadtkreisen 4 und 5 vertriebene Rotlicht- und Drogenmilieu, im Stadtkreis 3 und in anderen Stadtkreisen ansiedeln.

Mitteilung an den Stadtrat.